

Matías y la lagartija

Autora: **Claudia Lina Ristori Hernández**
Las Condes, Región Metropolitana

Ilustración: **Sol Rojas**



Matías era amigo de una hermosa lagartija.

Jugaban a las escondidas todo el día, hasta que de pronto, su amiga desapareció.

¿Dónde estaba?

Matías buscó mucho rato, por todos lados.

Entonces sintió que lo llamaban: “¡Amigo, ayúdame, mi cola se enredó en una rama!”
Matías tomó una escalera, subió y tiró y tiró, hasta que la cola de su amiga se cortó.
Liberada y feliz, quiso seguir jugando, pero Matías estaba preocupado.

¿Qué haría su amiguita sin su bella cola?

Entonces, muy risueña, la lagartija le dijo: “tranquilo, Mati, en pocos días mi cola será más hermosa que antes”.

Y fue cierto, porque las lagartijas logran que su cola vuelva a crecer, lo que tranquilizó y alegró muchísimo a Matías.